

El médico de Armstrong dice que "a Lance no le hacía falta doparse"

- Michele Ferrari, en su día médico del estadounidense, dice que "Lance se equivoca, se hubiese llevado los siete tours sin doparse"
- También asegura que "si ingirió las sustancias en las cantidades señaladas por sus compañeros de equipo, sólo habrían tenido un efecto placebo"



Lance Armstrong, durante un control médico en su etapa como ciclista profesional. / FOTO: AP



Armstrong dice que "nunca me avergoncé y sólo ahora me doy cuenta del engaño"



El doctor Ferrari dice que nunca vio doparse a Armstrong

24/01/2013 21:48

Michele Ferrari, en su día médico de Lance Armstrong, ha asegurado este jueves en su página web que el ciclista estadounidense, que la semana pasada **se confesó culpable de dopping** con todo tipo de sustancias y alegó que sin prácticas prohibidas no hubiera podido llevarse sus siete Tours, "hubiera ganado igual sin doparse".

"Creo que Lance se equivoca", aduce el médico italiano antes de explicar los efectos de la testosterona, el EPO o las transfusiones de sangre.

Siempre según Ferrari, "si ingirió esas sustancias en las cantidades señaladas por sus compañeros de equipo, sólo hubieran tenido un efecto placebo".

Michele Ferrari, que en su día dijo que **"nunca vi doparse a Lance"**, ha agregado ahora que "Armstrong hubiese rayado a la misma altura sin recurrir en dopping, también gracias a su talento, muy superior al de los rivales que tuvo en su época".

En la entrevista televisiva concedida a Oprah Winfrey, Lance eximió a Ferrari de toda culpa, pero el médico ha sido suspendido de por vida del ciclismo.